

# Música para celebrar el Día de la Comunidad Valenciana

09/10/2024



La AMCE Santa Cecilia ha interpretado los tradicionales himnos | Nando Verdú.

El **Día de la Comunidad Valenciana**, 9 de Octubre, en Elda se celebra en la **Plaza Castelar**. El popular jardín ha acogido atracciones como **hinchables, los gigantes y cabezudos**, al grupo de danzas **La Faltriquera** y a la querida **AMCE Santa Cecilia**, que llegaba de [actuar en la reapertura de Castillo de Elda](#). Este acto está organizado por el **Ayuntamiento de Elda**.

La protagonista total de este evento ha sido la música pues la AMCE Santa Cecilia ha hecho el pasacalles desde el Ayuntamiento de Elda hasta el jardín para interpretar allí los **himnos de Elda, de la Comunidad Valenciana**

**y de España.**

La actuación de la **emblemática banda** ha puesto el broche a la conmemoración del Día de la Comunidad Valenciana, previamente La Faltriquera ha realizado sus tradicionales bailes en este céntrico jardín rodeados de cientos de personas. Los Gigantes y Cabezudos y la colla de los Santos Patronos también han desfilado y han llevado sus danzas en las calles de la ciudad.

A este acto ha acudido la corporación municipal encabezada por el alcalde **Rubén Alfaro**.



Los pequeños han disfrutado de juegos infantiles | Nando Verdú.

Durante toda la mañana ha habido juegos infantiles e hinchables para el disfrute de los más pequeños.

### Correfoc

La celebración del Día de la Comunidad se cerrará el

viernes 11 de octubre con un **Correfoc**. Esta actividad comenzará con una representación a cargo del taller de teatro a partir de las 20:45 horas en la Plaza de Arriba. Tras esta arrancará el Correfoc hasta la Plaza Castelar, pasando por las calles San Francisco, Pedrito Rico, Reyes Católicos y Juan Carlos I. Un apoteósico final en la céntrica plaza dará por concluido el Correfoc.



La Plaza Castelar se ha llenado de vecinos | Nando Verdú.



